
ATA 58/2020 COMSEA NH

Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e vinte, por videoconferência no aplicativo

Skype, considerando o estado de calamidade declarado no Decreto Municipal nº 9169 em

20  de  março  de  2020,  realizou-se  a  reunião  Plenária  Ordinária  entre  Conselheiros  do

COMSEA,  com  o  apoio  operacional  da  Casa  dos  Conselhos  de  Novo  Hamburgo.  Do

Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  Sustentável  –  COMSEA/NH,

fizeram-se presentes os conselheiros Jéssica Mazzilli  (suplente da SDS), Samira Carvalho

(Titular da SMED), Cristiane Petry (Titular do CANTALOMBA), Alexandre Bogner (suplente

CANTALOMBA),  Neli  Santos  da  Silveira  (Titular  do  Banco  Alimentos),  Mabilda  Maria

Dalmazo Dotto (Titular  SMS), Júlia Dominguez (Titular  SDS),  Guilherme Dal Moro(Titular

Cooperlomba). Além dos conselheiros, estavam presentes, Gabriela Pruch (Coordenadora

da Casa dos Conselhos), Rodrigo Silva (Estagiário da Casa dos Conselhos) e Maria Helena,

convidada representando o grupo Araçá. A plenária tinha por definição a seguinte pauta: 1.

Ata 57; 2. Comissão Eleitoral; 3. Grupo de estudos da legislação do COMSEA; 4. Atividades

SDS E SMED durante a pandemia; 5.Apresentação da Ação Novo Hamburgo sem fome; 6.

Assuntos Gerais. 1. Ata 57 aprovada. 2. Comissão eleitoral: Gabriela explica as funções da

comissão  eleitoral.  Fica  instituída  a  comissão  Eleitoral  do  COMSEA:  Jéssica  -  SDS

(coordenadora), Samira - SMED e Mabilda - SMS.  3. Grupo de estudo da atualização da

Legislação  COMSEA:  ficou  instituída  a  comissão  de  estudos  de  atualização  do

regimento/legislação do COMSEA: Alexandre, Cristiane, Guilherme e Mabilda. 4. Atividades

da SDS e SMED na pandemia. Neli questiona sobre o cancelamento jurídico da entrega das

cestas sociais. Jéssica disse que não sabe sobre esta questão. Alexandre questiona sobre a

transparência  dos  recursos  públicos  do  executivo  em  relação  as  verbas  públicas

demonstradas no portal da Transparência. Jéssica relata que a parte da Nutrição ela e o

Setor de Nutrição da SDS estão fazendo da melhor forma. Alexandre relata que sentiu falta

da exposição clara do executivo (tanto da SMED como da SDS) sobre os recursos utilizados

durante a pandemia e que é dever  do conselho cobrar.  Este questiona como o coletivo

cobrará novamente o executivo sobre esta questão. Jéssica relata que por mais que ela

trabalha dentro da Secretaria muitas coisas ela não tem acesso e foge da sua alçada de

atuação.  Mabilda  comenta  que  muitas  vezes  é  difícil  ser  conselheiro  representando  o

executivo e que temos limitações, porém, que o COMSEA se fortaleceu durante a pandemia

e que temos que aprender juntos a construir o coletivo. Samira lembra que o CAE (Conselho

de Alimentação Escolar) participa da prestação de contas do PNAE (Programa Nacional de

Alimentação  Escolar)  e  que  no  site  do  FNDE (Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da

Educação) tem a prestação de contas completa. Alexandre relata que gostou muito da fala

de todos e convida mais pessoas a participar da comissão de estudos da Legislação do
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COMSEA.  Jéssica  informa que Novo Hamburgo  não se enquadra  nos critérios  do  PAA

(Programa de Aquisição de Alimentos), que ficou sabendo desta questão quando questionou

o pessoal do Ministério da Cidadania em Brasília. A mesma informa que entrou em contato

com o PAA Estadual e com a EMATER (Associação Riograndense de Empreendimentos de

Assistência Técnica e Extensão Rural) a qual relatou que vários municípios estão tendo esta

dificuldade  e  que  teremos  que  começar  tudo  novamente.  Jéssica  ficou  de  informar  o

COMSEA por e-mail com estas informações. Cristiane reforça que o COMSEA no início do

ano tinha um plano de ação, porém foi alterado durante o percurso em função da pandemia.

5. Neli apresenta slides através da videoconferência da ação Novo Hamburgo Sem fome:

parceria sociedade civil com o poder público (PPP - Parceria Público Privada). Neli salienta

que o COMSEA pode reabrir o FUMSEA o qual passaria a ser gerido pelo COMSEA. Neli

também questiona se o COMSEA quer assumir este papel. Mabilda reforça o problema da

Obesidade para a gestão 2020/2021 pensar em trabalhar ano que vem. 6.Neli incluirá a

Comissão de estudos da Legislação do COMSEA. Reiterando,  comissão de estudos da

legislação do COMSEA: Neli, Cristiane, Alexandre, Guilherme, Mabilda e Bruna. Dia 17 de

novembro  às  15  horas  será  a  primeira  reunião  do  grupo  de  estudos  da  legislação  do

COMSEA. Cristiane relembra que foi  enviado por  e-mail  as respostas dos candidatos a

prefeito Municipal e que é bom termos documentado para poder conversar com o eleito

posteriormente sobre os assuntos ligados a este conselho. Encerro a presente ata, sem

mais  a  acrescentar,  que  vai  por  mim,  Júlia  Karen  Stallbaum  Dominguez,  secretária  do

Conselho, assinada e pela presidente.
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